

# 湧水

仙北市立神代中学校

学校報

NO. 2

平成27年4月15日発行

[http://www.city.semboku.akita.jp/sc\\_jinchu/](http://www.city.semboku.akita.jp/sc_jinchu/)

## 入学して1週間が過ぎました

ピカピカの1年生?も入学して早1週間が経ちました。学級開き、生徒会入会式や市の学力調査などがあり、また学級の係決めや学級役員の選出、生徒会委員会決めなど忙しい毎日が続きました。

同時に授業も始まり教科ごとに先生が替わる中学校の授業を新鮮な気持ちで受けることができました。

生徒会入会式では、生徒会執行部の人たちが生徒会の組織や委員会の活動内容を説明したり、部活動の紹介や勧誘があり、和やかな雰囲気の中で会は進められました。



＝生徒会活動について説明する生徒会役員＝



＝1年生「学級開き」の様子＝



＝生徒会入会式で「直撃インタビュー」に答える1年生＝

## 中学校の授業は・・・どうですか?

13日からは教科の授業も本格的に始まり、教科によって先生が替わる中学校の授業を緊張しながらも楽しく受けることができました。算数が数学、図工が美術になり、英語や技術などの授業も新しく始まります。また14日には美術の先生の新任式が行われ早速美術の授業も開始、9教科の授業がスタートしました。

好きな教科、得意な教科をいっぱい増やし、楽しく実力をつけていって欲しいと思います。

## 2名が「神中生」の仲間入り

13日能代南中学校から1, 2年生に転校生が入りました。新しい仲間が増えたことで、さらに新鮮な気持ちで学級のスタートが切ることができました。また、14日には3年生も入れた全校生徒に紹介することができました。全校生徒103名、早く友達になって切磋琢磨しあい、ともに成長していきましょう。



＝仲間が増え39名になった2年生  
さらにパワーアップして中堅学年  
としての活躍を期待しています!＝